

Advierten a angolinos que si obstaculizan alrededores de la SAMA recibirán un parte

Así lo señaló la delegada presidencial Andrea Parra de cara a los festejos de Fiestas Patrias que se llevarán a cabo y para los que se anunció el despliegue de una campaña preventiva.

Neimar Claret Andrade



Tomando en consideración la caótica situación que debieron soportar los vecinos que viven en los alrededores del recinto Sama en Angol durante el último Festival Brotes de Chile y la cantidad enorme de vendedores ambulantes que, sin ningún orden, se apostaron a las afueras de las viviendas e impidieron el libre tránsito de los vecinos, las autoridades advirtieron que durante la semana de festejos de la Fiestas Patrias, quienes incurran en estas conductas serán “parteados”.

“Básicamente lo que queremos señalar —manifestó— es que vamos a tener un período bastante largo de celebración de las Fiestas Patrias, lo que implica también algunos desafíos en términos de seguridad en particular;

tuvimos una reunión con el alcalde, su equipo y las distintas policías para organizar un poco el tema de Angol”.

En ese sentido, Parra dijo que “vamos a tener la próxima semana la inauguración de las ramadas pero particularmente lo que nos interesaba era lo que ocurre alrededor del recinto Sama y para ello nos pusimos de acuerdo con Carabineros; efectivamente vamos a cerrar la mitad de la calle Pedro de Oña, va a seguir existiendo circulación vehicular, pero en la mitad que da hacia las casas de los vecinos, que son vecinos que tradicionalmente sufren las consecuencias de las actividades, vamos a colocar algunas barreras y

quiero avisarle a la ciudadanía que vamos a tener un despliegue de carabineros y de los inspectores municipales que van a estar disponibles a pasar todos los partes que sean necesarios si se instalan en los lugares donde tenemos barreras”.

“Yo entiendo —acotó— que va a haber un gran flujo, que la gente va a buscar estacionamiento, pero también quiero recordarles que por calle Esmeralda, sobre las veredas, no son los lugares para estacionarse, por lo tanto Carabineros va a estar pasando todas las partes que sean necesarios; los lugares de estacionamiento son los lugares que están permitidos, pero quienes se instalen ahí, al lado de

las palmeras, sobre las veredas, los vamos a partear para que entiendan que hay ciertas normas mínimas de convivencia que tenemos que mantener”.

La autoridad provincial recalzó que Carabineros va a estar particularmente desplegado en controles de ruta en la provincia de Malleco, porque “entendemos que va a haber una gran movilidad de personas y esperamos no tener que encontrarnos con la sorpresa de que haya personas que estén con alcohol o con otras sustancias, porque va a haber un gran despliegue de control, de test de alcohol y de test de droga en las rutas y controles, por supuesto, de velocidad”.

Por su parte, el alcalde

Enrique Neira dijo que “más que sancionar, nosotros queremos ser un ente colaborativo para que así tengamos unas Fiestas Patrias bonitas, inolvidables, tranquilas, que lo pasemos bien, que evitemos situaciones que muchas veces conllevan a tomar decisiones dolorosas”.

“Quiero destacar —acotó— estos niveles de coordinación que está liderando nuestra Delegada, donde nosotros estamos junto a Carabineros, la PDI, Seguridad Ciudadana y por cierto el municipio, colaborando en todo para que tengamos unas lindas fiestas, inolvidables por lo bien que lo pasamos y no por las medidas que nos tocó tomar”.

Preparados

María Isabel Manríquez, jefe provincial de la Seremi de Salud informó que la red de salud está preparada para enfrentar contingencias como accidentes automovilísticos y diferentes situaciones que puedan generar un aumento de las personas que acuden a los centros asistenciales.

Finalmente, Jorge Ogueda, prefecto de la PDI en Malleco afirmó que “nos sumamos a la tarea que tenemos como institución de poder cooperar y contribuir a la seguridad en nuestra comuna y en toda la provincia de Malleco a través de distintos servicios que la institución ha dispuesto para nuestros funcionarios; no solamente van a investigar delitos, sino también van a hacer algo de prevención dentro de lo posible”.